



## NEWSLETTER 03-2025



Ein ganzer LKW voller Turngeräte fürs Sportcamp 2025 im Waldstadion

### Liebe Vereinsmitglieder,

mit großen Schritten bewegen wir uns in Richtung Herbst – und damit auf eine spannende neue Phase im Vereinsleben der SG Dietzenbach. In diesem Newsletter möchten wir euch einige wichtige Entwicklungen und Neuigkeiten vorstellen, die unseren Verein aktuell bewegen:

- Wir suchen engagierte Menschen, die sich ehrenamtlich einbringen möchten – denn unsere Gemeinschaft lebt vom Mitmachen.
- Ab dem 4. Quartal wird es eine moderate Beitragserhöhung geben, mit der wir die Finanzierung hauptamtlicher Unterstützung sicherstellen wollen.
- Außerdem stellen wir euch den neuen Vorstand vor und heißen Michaela als neue stellvertretende Vorsitzende herzlich willkommen.



Zum Abschluss geben wir euch mit bunten Eindrücken vom diesjährigen Sportcamp noch einen kleinen Rückblick auf ein echtes Sommerhighlight.

Starten möchten wir mit einem besonders wichtigen Thema:

**Dein Ehrenamt – wie du die SG Dietzenbach mitgestalten kannst.**

Unsere SG lebt vom Miteinander, vom Anpacken – und vom Engagement vieler helfender Hände. Deshalb sind wir auf der Suche nach ehrenamtlicher Unterstützung in verschiedenen Bereichen. Ob Organisationstalent, Kommunikationstyp oder sportbegeistert – für jede und jeden gibt es eine Möglichkeit, sich einzubringen.



**Du möchtest etwas zurückgeben? Etwas bewegen? Menschen verbinden? Dann bist du bei uns genau richtig!**

Aktuell suchen wir Unterstützung für folgende Aufgabenbereiche:

- **Veranstaltungsplanung**

Du hast Freude daran, Feste und Aktionen zu gestalten? Dann bring deine Ideen ein und hilf uns dabei, gemeinsame Erlebnisse zu schaffen – vom Sommerfest bis zur Weihnachtsfeier.

- **Ökologie & Nachhaltigkeit**

Du interessierst dich für Umweltfragen? Dann unterstütze uns dabei, den Verein zukunftsfähig und ressourcenschonend aufzustellen – mit kleinen und großen Projekten.

- **Personalwart\*in (Ehrenamtskoordination)**

Du behältst den Überblick? Du kannst gut auf Menschen zugehen? Dann hilf uns bei der Koordination unserer ehrenamtlichen Strukturen und der Gewinnung neuer Mitstreiter\*innen.

- **Ressort Sportbetrieb**

Du brennst für den Sport? Dann unterstütze die sportliche Weiterentwicklung der SG Dietzenbach, indem du die Zusammenarbeit zwischen Vorstand und Abteilungen stärkst.

Oder ganz flexibel: **unsere Helferjobs**

Du möchtest nicht gleich ein Amt übernehmen, aber einfach helfen, wenn es passt? Kein Problem! Schau dir unsere kleinen Helferjobs an – ganz unkompliziert und ohne Verpflichtung:

- Hilfe bei der Organisation kleiner Aktionen
- Oder einfach mal da sein, wenn eine helfende Hand gebraucht wird

So funktioniert's:

Du meldest dich unverbindlich bei uns, teilst uns mit, was du kannst und wann es dir passt – wir setzen dich auf unsere Helferliste. Sobald ein passender Termin ansteht, melden wir uns bei dir – und du entscheidest selbst, ob und wann du helfen möchtest. Mitmachen leicht gemacht – hilf mit, wann's dir passt!

☐ Alle offenen Stellen und Details findest du hier:

☐ [www.sg-dietzenbach.de/offene-stellen](http://www.sg-dietzenbach.de/offene-stellen)

Du musst kein Vereinsprofi sein – Hauptsache, du hast Lust mitzumachen! Wir freuen uns auf dich – und stehen dir für Fragen jederzeit unter [info@sg-dietzenbach.de](mailto:info@sg-dietzenbach.de) oder 06074–26505 zur Verfügung.



### Beitragserhöhung ab dem 4. Quartal 2025 – für eine starke Zukunft

Wie auf der diesjährigen Jahresmitgliederversammlung beschlossen, wird der Grundbeitrag der SG Dietzenbach ab dem 4. Quartal 2025 moderat erhöht von bisher 7,50 € auf 10 € pro Monat.

Mit dieser Maßnahme wollen wir gezielt zusätzliche Einnahmen erzielen – Mittel, die dringend benötigt werden, um die Qualität unserer Vereinsarbeit aufrechtzuerhalten und weiterzuentwickeln.

Warum diese Entscheidung notwendig ist:

- Stetig steigende Kosten in nahezu allen Bereichen: Energie, Infrastruktur, Versicherung, Instandhaltung und Verwaltung
- Wachsende Mitgliederzahlen und damit mehr organisatorischer Aufwand
- Der Bedarf an professioneller, hauptamtlicher Unterstützung, um unsere Ehrenamtlichen zu entlasten und Vereinsprozesse effizienter zu gestalten

Die Beitragserhöhung wurde in der Mitgliederversammlung mehrheitlich beschlossen – auch, weil sie eine tragfähige Lösung darstellt, um den Verein zukunftssicher aufzustellen, ohne einzelne stark zu belasten.

Wir bedanken uns herzlich für euer Verständnis und eure Unterstützung – und sind überzeugt:

Mit kleinen Schritten sichern wir gemeinsam die großen Möglichkeiten unseres Vereins.

### Neu im Vorstand: Michaela Krüger

Wir freuen uns sehr, euch heute ein neues Gesicht im Vorstand der SG Dietzenbach vorzustellen: Michaela Krüger übernimmt ab sofort die Position der stellvertretenden Vorsitzenden mit dem Schwerpunkt Finanzverwaltung.

Michaela ist dem Verein schon seit Jahren durch den Tanzsport verbunden und bringt nicht nur viel Engagement, sondern auch fundierte berufliche Erfahrung im Bereich Finanzen und Organisation mit. In ihrer neuen Rolle wird sie sich insbesondere um die strategische Haushaltsplanung, die finanzielle Transparenz und die Weiterentwicklung unserer Verwaltungsprozesse kümmern.

Wir heißen Michaela herzlich willkommen im Team – und freuen uns auf die Zusammenarbeit!





#### **Unser Vorstandsteam**

(Foto v. links: **Elke Pithan** [1. Vorsitzende], **Klaus Auth** [IT und Digitalisierung], **Julia Lühr** [Jugendarbeit und Kinderschutz], **Katharina Koch** [Schriftführerin], **Michaela Krüger** [stellv. Vorsitz, Controlling und Finanzen], **Georg Filla** [Immobilien])

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurde ein neuer Vorstand gewählt, der ab sofort die Geschicke der SG Dietzenbach lenkt. Gemeinsam stehen wir für Kontinuität, neue Impulse und ein starkes Miteinander im Verein.



### **Sommercamp im Waldstadion**

Unser gemeinsames Sommerncamp mit dem FC Dietzenbach wurde am 04. August wieder offiziell eröffnet.

Bürgermeister Dr. Dieter Lang begrüßte die 140 teilnehmenden Kinder im Waldstadion.

Nach der kurzen Eröffnung ging es sportlich los mit einem gemeinsamen Warm-up. Das Waldstadion ist noch bis Ferienende voller Bewegung, Teamgeist und guter Laune. Ein großer Dank geht an EDIE-Strom, die das Camp als Sponsor tatkräftig unterstützen